

Danrem 082/CPYJ Pimpin Gelar Pasukan PAM VVIP Kunjungan Wakil Presiden RI di Wilayah Tuban.

Basory Wijaya - JATIM.JURNALNASIONAL.CO.ID

Aug 9, 2023 - 17:27



Tuban.-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. memimpin Apel Gelar Pasukan Pengamanan (PAM) VVIP dalam rangka Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin beserta rombongan. bertempat di Batalyon Infrantri 521 Dadaha Yodha Kompi Senapan-C Jl. Sunan Kalijaga, Latsari, Kec. Tuban, Kabupaten Tuban, Rabu (09/08/2023)

Peserta Apel gelar pasukan dalam rangka pengamanan VVIP kunjungan Wapres ke wilayah Kab. Tuban ini terdiri dari unsur TNI, Polri, Pemerintah Daerah serta unsur pendukung lainnya.



Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. selaku Dansatgas Pam VVIP Dalam amanatnya menyampaikan "tujuan operasi pengamanan VVIP adalah untuk menjamin keamanan, keselamatan dan kenyamanan pribadi VVIP serta menjamin keamanan wilayah yang menjadi objek kunjungan VVIP ," ucapnya.



Danrem 082/CPYJ, menekankan kepada seluruh peserta apel agar dapat meyakinkan lagi bahwa tiap-tiap Satgas sudah memiliki kesiapan operasional yang mampu untuk menangkai berbagai kerawanan yang diprediksikan dapat terjadi," Tegas Danrem

Harapan Danrem pada pelaksanaan pengamanan VVIP ini agar lebih ditingkatkan koordinasi dan kerjasama secara terencana, terarah dan terkendali, dengan tetap berpedoman pada peraturan pengamanan VVIP, baik secara langsung maupun tidak langsung, agar sasaran dan tujuan pengamanan dapat

dicapai dengan optimal dan sukses. *Kegiatan ini jangan dianggap sebagai rutinitas, sehingga mengabaikan kewaspadaan dan kesiapsiagaan yang menjadi kelemahan"; "Oleh sebab itu, peran Dansub Satgas sangatlah dominan, tidak saja dituntut mampu melaksanakan tugasnya dengan maksimal, tetapi juga harus mampu dalam menghadapi dan mengelola serta menyelesaikan berbagai situasi yang mungkin terjadi di lapangan," Tegap Danrem

Diakhir amanatnya Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Unang Sudargo, S.H.,M.M. membacakan atensi yang harus di laksanakan yaitu :

Pertama, Tugas pengamanan VVIP ini merupakan suatu kehormatan, untuk itu laksanakan dengan penuh kesungguhan dan rasa tanggung jawab serta pahami tugas dan pedoman prosedur tindakan di lapangan.

Kedua, Tingkatkan kepekaan terhadap segala kemungkinan yang dapat dimanfaatkan oleh pihak lain untuk mengganggu kelancaran pengamanan ini.

Ketiga, Check and recheck sampai detik terakhir sebelum, selama dan sesudah wakil Presiden RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin menuju ke objek yang dituju.

Keempat, Adakan koordinasi sebaik-baiknya agar kendala yang mungkin timbul dapat segera diatasi sedini mungkin.

Usai melaksanakan apel gelar Pasukan, Danrem 082/CPYJ beserta rombongan mengecek kesiapan pengamanan PAM VVIP Wakil Presiden RI Prof. Dr. (H.C.) K.H. Ma'ruf Amin beserta rombongan yang sudah di tentukan sesuai sektor yang menjadi tanggung jawab satgas Pam VVIP dari awal kunjungan sampai dengan akhir kunjungan Wakil Presiden. (Penrem CPYJ).